

UN COIN D'EUROPE À DORIGNY

La Fondation Jean Monnet pour l'Europe a choisi son nouveau directeur en la personne de **Gilles Grin**, ancien étudiant de l'UNIL, licencié en HEC, auteur d'un doctorat d'histoire économique sur le marché unique européen et actuel vice-directeur. Il prendra ses nouvelles fonctions en juillet 2012.



e | Karine Ferecchi

Sa nomination s'inscrit dans la perspective d'un développement des activités universitaires et institutionnelles de la Fondation Jean Monnet, partenaire scientifique de l'UNIL et point de rencontre pour les grands acteurs de la politique européenne, dont les débats sont publics. Enseignant à la Faculté des sciences sociales et politiques et à la Faculté de droit et des sciences criminelles, Gilles Grin souhaite donner à ses étudiants la possibilité d'accéder d'une manière plus active aux archives de la Fondation, qui accueillent régulièrement de nouveaux fonds et qui abritent une riche collection écrite, audiovisuelle et iconographique dans un superbe espace aménagé en sous-sol. NR